

ROESCHWOOG

Un salon de printemps gourmand et animé



Le public s'est pressé nombreux autour des stands des exposants. DOCUMENT REMIS

Le week-end dernier, la Maison des œuvres et de la culture de Roeschwoog a prêté son cadre à un salon de printemps organisé par l'association Roeschwoog Événements. L'occasion de glaner des idées cadeaux ou d'agréments les prochains conviviaux.

Si la météo capricieuse n'invitait pas à la promenade, il était agréable de déambuler dans les allées du salon.

Décorations en bois, en papier ciselé, en tissus, objets en verre, céramique, vêtements en laine, bijoux fantaisie, produits de santé, huiles essentielles, savons... Toute une gamme de produits de qualité était proposée aux visiteurs.

L'approche des fêtes de Pâques permettait aussi dans ce salon de satisfaire les papilles : les exposants y présentaient des chocolats, confitures, bredes de Pâques, lammelle, gâteau et aussi un stand de vin avec sa spécialité mousseuse au

pamplemousse et, pour les « Top chefs », un stand pour cuisiner diététiquement. Les visiteurs y ont trouvé une large palette d'idées cadeaux ou pour agréments les prochains moments conviviaux.

Une tombola pour la Ligue contre le cancer

Dimanche midi, un repas était proposé par le boulanger-pâtisseries Mickaël Gramfort dont le stand de pâtisseries et de chocolats de Pâques a aussi fait envie à de nombreux visiteurs. Durant toute la journée, le club féminin présidé par Marie Madeleine Keck a aussi permis au public de se restaurer tandis que la buvette permettait d'échaner sa soif après un tour dans les allées. Enfin, comme lors des salons précédents, l'organisateur Jocelyn Esch proposait une tombola dotée de lots offerts par les exposants et dont le profit sera reversé à la Ligue contre le cancer. Une bonne œuvre qui a contribué aussi à la réussite de ce rendez-vous.

HERRLISHEIM

Des vacances sportives et énergiques au gymnase



Les enfants étaient placés sous la houlette de Sébastien Eloy, William Devaux et entourés d'une équipe d'animateurs bien rodée. PHOTO DNA

Pendant les vacances d'hiver, l'opération Tickets sports et loisirs a fait le plein. Plus de 80 enfants ont participé à une kyrielle d'activités proposées par le service sports et jeunesse de la commune.

Dès le premier jour des vacances les enfants adeptes de sport collectif, de grands jeux, de loisirs créatifs n'attendent qu'une chose : prendre leur sac à dos et leurs chaussures de sport pour se rendre au gymnase afin de participer aux activités proposées par les animateurs du service sports-jeunesse et les associations locales partenaires de l'opération.

Gymnastique, tennis, balle au prisonnier, karaté, football, natation sont les incontournables du menu. Sans oublier les loisirs créatifs, les ateliers photo, la fabrication de fusées

et une large palette d'activités. Grâce à la participation de la ferme équestre locale Ran-d'Okla, des séances d'équitation ont étoffé un programme déjà bien rempli.

Jeu de l'oie géant

Un autre grand moment de rire – et d'éclaboussures – fut aussi la sortie à l'Europabad, qui a réjoui les amateurs de jeux aquatiques en tous genres.

Un jeu de l'oie géant a terminé cette nouvelle édition des « Tickets sports ». Un programme haut en couleur avec bde qui satisfait tous les profils de participants, du plus sportif à l'amateur de grand air en passant par l'as du bricolage ou le passionné d'énigmes. Le tout dans une ambiance sympathique où l'on cultive l'esprit d'équipe et le fair-play. Une belle manière de décliner le vivre ensemble de mille et une façons.

DRUSENHEIM Pôle culturel

« Soirée mémorable » avec PASO

Lors du vernissage de l'exposition « PASO et l'or du Rhin » mardi dernier au Pôle culturel, plus de 350 personnes ont effectué un voyage initiatique à la fois pictural et artistique, musical, technologique, instructif et très festif.

D'AGRÉABLES NOTES de musique ont imposé le silence et permis à Jacky Keller, maire de Druseheim, d'introduire cette « soirée mémorable ». « Ce vernissage, multidisciplinaire, a d'abord permis une rencontre entre des artistes et des étudiants, ainsi qu'un éclairage de l'œuvre de PASO », a souligné l'élu avant de remercier l'enfant du pays pour le nouvel éclat donné non seulement au musée qui porte son nom mais également au Pôle culturel et à la commune. Anne-France Boissennin a pour sa part relaté la genèse du vernissage à la foule d'invités – parmi lesquels Cyrille Schot, préfet honoraire, Jean-Michel Koch, inspecteur d'académie, Francis Hirn, directeur général des DNA, élus, artistes, techniciens, représentants du milieu associatif, amis et membres de la classe 1935 de Druseheim initiés par PASO.

Dans l'espace d'art dédié à son œuvre, PASO, après avoir remercié son épouse qui lui a apporté beaucoup d'idées, a redit avec passion tout son attachement au Rhin qui a nourri sa vie et lui permet de se sentir européen. En ouvrant un retable de quatre panneaux repliables intitulé « Richesse rhénane » et dont l'œuvre, PASO, après avoir remercié son épouse qui lui a apporté beaucoup d'idées, a redit avec passion tout son attachement au Rhin qui a nourri sa vie et lui permet de se sentir européen.

En ouvrant un retable de quatre panneaux repliables intitulé « Richesse rhénane » et dont l'œuvre, PASO, après avoir remercié son épouse qui lui a apporté beaucoup d'idées, a redit avec passion tout son attachement au Rhin qui a nourri sa vie et lui permet de se sentir européen.



Le retable de quatre panneaux intitulé « Richesse rhénane » montre et ses affluents. PHOTOS DNA - CHRISTIAN LUTZ-SORG



« Le fleuve irrigue largement les pays des deux rives, inspire leurs populations et a produit, comme autant de pépites d'or, tant d'humanistes et d'artistes. »

d'artistes, de poètes et de philosophes, de mystiques et de politiciens, a-t-il raconté. Ce fut aussi l'occasion de percer une part du mystère qui entoure le bleu PASO, réalisé à partir d'un pigment rare et décliné dans un beau texte littéraire par trois jeunes dames : « Comme tous les bleus, des bleus de richesse et des bleus de silence, actuels ou des prochains temps. »

« Drusus » offert à la commune

Dans le musée, l'artiste suivi d'un cortège d'invités s'arrêta plus longtemps devant Drusus symbolisé par le casque romain découvert dans la commune au tournant des années 1900, clin d'œil à l'histoire des origines de Druseheim et que PASO se fit un

honneur d'offrir, sous les applaudissements, à la commune. D'autres, accrochées, représentent la Lorelei, Wotan et Nibelung, le Rhin sauvage ou encore la Boucle du Rhin à Druseheim. Dans le hall, Richard Aboaf, plasticien et chargé des affaires culturelles au lycée ORT venu avec une quarantaine d'étudiants en section MANAA (*), a présenté *Bleus des Abysses*, en hommage à PASO, puis une création de chacun de ses étudiants inspirée du style de l'artiste qu'ils ont rencontré pendant une matinée au Pôle, dans son atelier ou, mieux, dans son « entre », à La Robertsau. Ces jeunes ont dit leur admiration pour le peintre, personnage étonnant et encourageant. Sous la conduite de Lionel Courtot, il en est sorti un film original

d'une dizaine de minutes projeté dans la salle de spectacle. Avant le retour dans le hall autour du verre de l'amitié, une dernière surprise attendait l'assistance. Avec Alexis Jenny et Christian Klingler, passionnés de réalités virtuelles, PASO, « comme un enfant de 10 ans qui s'épanouit et toujours plein d'énergie » a fait une expérience supplémentaire et découvert, entre tradition et modernité, la « réalité augmentée » comme médium de création. Ainsi apparurent sur grand écran deux œuvres virtuelles dont une magnifique rose qu'il était ensuite possible de télécharger sur son smartphone. Chacun fut ensuite, dit le poète, invité à « cueillir des aujourd'hui les roses de la vie ». Un arrangement d'un extrait de *L'Or du Rhin* de Richard Wagner joué au piano par Matthias Barlier et au saxo par Olivier Saenger conclut fort agréablement la partie festive. ■

Exposition visible aux heures d'ouverture du Pôle culturel jusqu'au samedi 21 avril. Entrée libre.

(*) Mise à niveau arts appliqués.

Communiqué

Jac'Elec souffle 20 bougies

Basée à WINGERSHEIM l'entreprise d'électricité Jac'Elec fête cette année ses 20 ans d'existence.

Si M. Reiffsteck s'est lancé seul dans l'aventure en 1998, Jac'Elec est aujourd'hui une entreprise de 17 collaborateurs composée en grande partie de la famille et d'employés présents

depuis le début (Steve et Philippe). Son domaine d'activité : l'électricité générale pour le tertiaire, l'industrie, les collectifs et les particuliers, la ventilation et le chauffage électrique. Ses principaux atouts : l'expérience, la flexibilité et la disponibilité.



A cette occasion une petite échappée à BARCELONE a été organisée pour remercier l'ensemble du personnel

M REIFFSTECK et son épouse tiennent à remercier la clientèle qui leur a fait confiance depuis le début de leur aventure. On peut citer parmi eux : Solutions Immo., Weitel, Bartholdi, Hammann père et fils, les bailleurs sociaux, la maison innovante etc... ainsi que les particuliers, sans oublier les fournisseurs qui les ont soutenus en jouant le rôle de banquier dans les moments difficiles dont les sociétés DEVEL, WILLY LEISSNER, CGED et LINDAB.

JAC'ELEC

3 rue Alain Bashung - WINGERSHEIM-LES-4-BANS - 03 88 51 22 94

RENDEZ-VOUS

NIEDERBRONN

Club Vosgien : sortie du jeudi après-midi

Jeudi 22 mars. Le Club vosgien de Niederbronn-Reichshoffen organise sa sortie du jeudi après-midi à Obersteinbach. Départ à 14 h à la chébrevoir pour une randonnée d'environ 3 heures, ouverte à tous et guidée par Jacky Besnier ☎03 88 54 08 66. Une variante allégée est proposée par Alfred Richert avec même heure et lieu de départ ☎03 88 72 93 41.

AG de l'association St-Martin

Samedi 24 mars. L'association Saint-Martin tiendra son assemblée générale annuelle à 16 h 30 au foyer Saint-Martin.

LE MOIS PORTAIL (du 15 au 31 Mars) - **PORTES OUVERTES AUJOURD'HUI | DE 10H À 18H** - Toute la collection portails à prix dégriffé

AS OUVERTURES - **EXPO DE 500 M² À VISITER** - **FABRICANT ALSACIEN**

2, rue de la Chartreuse 67240 BISCHWILLER ☎03 88 099 092

art et portails - Art Home alu - DISTRIBUTEUR ET INSTALLATEUR AGRÉÉ

PORTAILS - CLÔTURES - PERGOLAS - GARDE-CORPS